



RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

Liberté
Égalité
Fraternité



DÉPISTAGE DU CANCER COLORECTAL

"LE DÉPISTAGE M'A SAUVÉ LA VIE."

JEAN, 62 ANS

De 50 à 74 ans, le dépistage du cancer colorectal est recommandé tous les 2 ans.

DANS LE CADRE DE
MARS BLEU

Tous mobilisés
contre le
cancer colorectal



Jeudi 07 mars

STAND AU MARCHÉ
DU CENTRE VILLE

de 9h à 12h30

INTERVENTION D'ÉDUCATEURS
EN SANTÉ DE LA CPAM.

Ils vous proposeront un stand
de dépistage du cancer colorectal.

Pour Qui ?
les 50 à 74 ans

Mise en place
d'un kit
de démonstration,
une prise
de rendez-vous
sur place
et des brochures
de communication



Pour en savoir plus, parlez-en avec votre médecin
ou rendez-vous sur e-cancer.fr



www.villiers94.fr [villiers94](https://www.facebook.com/villiers94)
[Villiers-sur-Marne](https://www.youtube.com/channel/UC...) [Youtube/Villiers94](https://www.youtube.com/channel/UC...)



ARTISAN - INCA - SIREN : 187 512 777 - Juin 2021 - AFFCRR21